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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 12. Sitzung des Ortsrates Schleptrup 
vom 29.10.2018 

Clubhaus TUS Engter, Engter Kirchweg 25, 49565 Bramsche 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Karl-Georg Görtemöller  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Angelika Determann  
Herr Dirk Fisse  
Herr Dr. Ralf Jungblut  
Herr Michael Stutzke  
Herr Manfred Tapken  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Werner Ballmann ab TOP 4 
Herr Karl Ernst Bartke  
Frau Katrin von Dreele  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Dr. Marius Thye  
Frau Miriam Thye  

Verwaltung 
Herr LSBD Hartmut Greife  

Protokollführerin 
Frau Kathrin Brueggemann  
 
 
Beginn: 18:02    Ende: 19:32 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.08.2018   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   
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 6   Haushaltsberatung   

 7   Sachstand "Dicke Eiche"   

 8   Bepflanzung Ausweichparkplatz   

 9   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Schleptrup   

 10   Antrag auf Änderung des Bodenabbaus "Hinterm Berge" in der Stadt 
Bramsche, Gemarkung Schleptrup, Flur 12, Flurstücke 14/18 u. 11/10 
Antragsteller: Hollager Ziegelwerk, Berentelg & Hebrok GmbH & Co. KG, 
Hollager Str. 106, 49134 Wallenhorst 
 

WP 16-21/0474  

 11   Nachnutzung ehemaliges Feuerwehrhaus Engter   

 12   Beantwortung von Anfragen   

 13   Anfragen und Anregungen   

 14   Einwohnerfragestunde   

 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
 OBM Görtemöller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
OBM Görtemöller lässt über den Antrag von ORM Mi. Thye, die Tagesordnung um den TOP 11 
„Nachnutzung ehemaliges Feuerwehrhaus Engter“ zu erweitern, abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   10 Stimme/n dafür 
       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

28.08.2018 
 

 
Der zweite Satz nach dem Abstimmungsergebnis auf der sechsten Seite des Protokolls wir wie folgt 
geändert: 
 
„Herr Müller“ teilt mit, dass bisher lediglich ein Förderantrag gestellt worden sei.  
 
Der Ortsrat genehmigt das geänderte Protokoll. 
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Abstimmungsergebnis:   10 Stimme/n dafür 
       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 
 
  
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Görtemöller berichtet über Termine an denen er teilgenommen hat. 
 
Ferner teilt er mit, dass die Brücke am Engter Bach erhebliche Schäden aufweise und erneuert 
werden müsse.  
 
Außerdem berichtet er, dass der Pendlerparkplatz nach Aussage von Herrn van de Water nicht vom 
Bund bezuschusst wird.  
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
TOP  6 Haushaltsberatung  
 
1. ORM Fisse beantragt Mittel für den Anbau der Sporthalle am Heidedamm bereitzustellen. Die 

geplanten 20.000,- Euro für die Planungskosten und die Verpflichtungsermächtigung in Höhe von 
100.000,- Euro sollten übernommen werden.  
 
LSBD Greife empfiehlt die Verpflichtungsermächtigung für 2020 fortzuschreiben. 
 
OBM Görtemöller lässt über die Fortschreibung der Verpflichtungsermächtigung abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  11 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 

 
 

2. ORM Ma. Thye beantragt die für den B-Plan 164 „Eiker Esch“ eingeplanten Mittel aus dem 
Haushalt zu streichen, da der Ortsrat diesem Vorhaben keine Priorität eingeräumt habe und sich 
die Stadt mit dem beabsichtigten Haushalt verschulde. 
 
OBM Görtemöller lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  10 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        1 Enthaltung/en 
 
 
TOP  7 Sachstand "Dicke Eiche"  
 
OBM Görtemöller berichtet, dass der Ortsrat Schleptrup beabsichtigt die Eiche auf einen Meter 
gekürzt zu versiegeln und als Naturdenkmal zu erhalten. Und ferner eine 30 cm starke Scheibe des 
Stammes zu nutzen. Der Ortsrat Engter und die OBM Lappenstuhl hätten mitgeteilt auch einen Teil 
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der Eiche nutzen zu wollen. Ob dies möglich ist sei von der Straßenmeisterei zu beurteilen und hänge 
u.a. davon ab ob der Stamm verwertbar ist. 
 
 
TOP  8 Bepflanzung Ausweichparkplatz  
 
Frau Müller berichtet über Ihr Bepflanzungskonzept. 
 
ORM Ma. Thye schlägt vor die Vereine bei der Bepflanzung zu beteiligen und fragt, ob der 
Betriebshof bereit sei mitzuhelfen. 
 
LSBD Greife teilt hierzu mit, dass eine Bereitschaft grundsätzlich vorliege es jedoch schwierig sei 
einen Termin zu finden, da die meisten Helfer, anders als der Betriebshof, eher an den Wochenenden 
Zeit erübrigen könnten. 
 
ORM Tapken bittet aufgrund der Witterungslage bald einen Termin abzusprechen.  
 
ORM Mi. Thye empfiehlt die geplante Sitzgelegenheit mit einem Mülleimer zu versehen.  
 
 
TOP  9 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Schleptrup 
 

 
 Der Ortsrat beschließt die Vergabe von Ortsratsmitteln wie folgt: 
 
1. Antrag des Schützenvereins  

 
ORM von Dreele beantragt den Zuschuss noch aus Mitteln für 2018 zu bezahlen. 
 
OBM Görtemöller lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  11 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 

  
 

2. Antrag Runder Tisch Natur 
 
ORM von Dreele beantragt einen weiteren Zuschuss in Höhe von 50,00 Euro zu gewähren. 
 
OBM Görtemöller lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  11 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 

 
 

3. Dicke Eiche 
 
OBM Görtemöller schlägt vor für die Dicke Eiche 1.000,00 Euro einzuplanen und lässt über diesen 
Vorschlag abstimmen. 
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Abstimmungsergebnis:  10 Stimme/n dafür 
       0 Stimme/n dagegen   
        1 Enthaltung/en 

 
 

4. Sitzecke Ausweichparkplatz 
 
ORM von Dreele schlägt vor für die Sitzecke am Ausweichparkplatz 500,00 Euro zu verwenden. 
 
OBM Görtemöller lässt über diesen Vorschlag abstimmen.  
 
Abstimmungsergebnis:  11 Stimme/n dafür 

       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 

 
  

 
 
TOP  10 Antrag auf Änderung des Bodenabbaus "Hinterm 

Berge" in der Stadt Bramsche, Gemarkung Schleptrup, 
Flur 12, Flurstücke 14/18 u. 11/10 
Antragsteller: Hollager Ziegelwerk, Berentelg & Hebrok 
GmbH & Co. KG, Hollager Str. 106, 49134 Wallenhorst 

WP 16-21/0474 

 
Auf Anfrage des ORM Tapken bestätigt LSBD Greife, dass es sich in der Vorlage nur um die 
Verschiebung der Grenzen einer Kompensationsfläche aus einem alten Vorhaben handelt. 
 
OBM Görtemöller lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   11 Stimme/n dafür 
       0 Stimme/n dagegen   
        0 Enthaltung/en 
  
 
 
TOP  11 Nachnutzung ehemaliges Feuerwehrhaus Engter  
 
ORM Mi. Thye berichtet, dass der OBM Engter für Ideen zur Nachnutzung des alten Feuerwehrhauses 
offen sei. Nach ausgiebiger Diskussion bei der u. a. die Öffentlichkeitsarbeit kritisiert wurde schlägt 
sie vor, dass sich der Ortsrat bei der Planung beteiligt und u. a. Kontakte vermittelt. 
 
ORM Ballmann bittet über Termine zu informieren. 
 
 
TOP  12 Beantwortung von Anfragen  
 
1. ORM Ma. Thye bemängelt die Antwort zur ersten Anfrage unter TOP 11, da diese nur den Termin 

nicht aber das Ergebnis der Verkehrsschau enthalte.  
 

2. ORM von Dreele moniert, dass zur zweiten Anfrage des TOP 14 keine Antwort vorliegt und bittet 
die durch ein Loch neben dem Radweg bestehende Gefahr zu beseitigen. 
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3. ORM von Dreele bittet darum zu prüfen, ob der Radweg an der B218 auf Höhe des Heidedamms 
über das Notwendige hinaus gesichert werden kann. Zum Beispiel über eine farbliche Absetzung 
des Radweges. 

 
 
TOP  13 Anfragen und Anregungen  
 
1. OBM Görtemöller bittet um Aufstellung eines Mülleimers bei der Sitzgelegenheit am Dorfplatz.  

 
2. Ferner bittet OBM Görtemöller zu prüfen, welche Möglichkeiten für Schleptrup im Rahmen des 

Folgeprogramms zur Dorferneuerung bestehen. 
 

3. ORM Ballmann bittet Bürgermeister Pahlmann um Antwort zu seiner schriftlichen Anfrage zum 
Global Parliament of Mayors. 

 
 
TOP  14 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
 
 
Karl-Georg Görtemöller LSBD Greife Kathrin Brueggemann 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführerin 
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